



GOBIERNO REGIONAL  
GERENCIA REGIONAL DE EDUCACIÓN

## NOTA DE PRENSA Nº 13-23

### SEGUNDA ENTREGA DE MOBILIARIO ESCOLAR

#### A FAVOR DE 21 INSTITUCIONES EDUCATIVAS

Una nueva entrega de mobiliario escolar hizo el gobernado regional de Arequipa, Rohel Sánchez Sánchez y la gerenta regional de Educación, Cecilia Jarita Padilla a favor de veintiún colegios del ámbito de seis Unidades de Gestión Educativa Local, apoyo que se concreta con el objetivo de brindar mejores condiciones a los escolares para el desarrollo de las labores.

En ceremonia desarrollada este lunes último en la sede regional se efectivizó la entrega de 83 meses y 332 sillas para el nivel inicial de 4 y 5 años; así como 361 carpetas unipersonales y similar número de sillas para primaria. En el caso expreso del nivel secundario, en esta oportunidad se entregó 218 carpetas y 218 sillas.

El proyecto “Mantenimiento de Reposición de Mobiliario Escolar de las Instituciones Educativas de la Región Arequipa”, se concreta en la región desde el 2022. No obstante hay que relevar que en lo que va del presente año, la actual gestión ha realizado en estos primeros meses dos entregas, con lo cual se suple paulatinamente la carencia de mobiliario que tienen muchas instituciones educativas.

El objetivo de este proyecto es concretar la distribución de 6 mil 088 carpetas y 5 mil 442 sillas para todos los niveles y colegios que así lo requieran.

Las instituciones educativas beneficiadas con esta segunda entrega fueron: “Sol del Colca” y “Sandro Mariátegui Chiappe” de la provincia de Caylloma; así como los colegios 40204 “Néstor Cáceres Velásquez”, 40701, Inicial Misti, 40018 “Pedro Villena Hidalgo”, 40124 “María Auxiliadora” y “Pío XII – Circa” del ámbito de Arequipa.

Igualmente fueron favorecidas las instituciones educativas 41050 “Villa Lourdes”, 40488 “Ernesto de Olázabal Llosa”, “El Buen Pastor”, “Everardo Zapata Santillana”, “Ciro Alegría Bazán”, “Milagroso Niño Jesús”, 40681 “Fray Martín”, 41048 “Cristo Rey” y la I.E. 40479 “Miguel Grau”.

En el caso expreso de la provincia de Camaná, por segunda vez consecutiva fue beneficiada la I.E. 40194 “Ricardo Palma” de la localidad de Secocha y cuya zona se encuentra en emergencia al ser afectada por deslizamientos, lluvias y huaycos. Los colegios “Margarita Villa de Márquez” y el 40280 “Nuestra Señora de Fátima”, de la provincia de Caravelí, igualmente fueron atendidas.

La nota musical y que alegró a autoridades y pública en general, la puso las escolares de la I.E. “Nuestra Señora del Divino Amor”, quienes interpretaron piezas en cajón peruano, así como danzas.

A su turno, la gerenta regional de Educación, Cecilia Jarita Padilla, remarcó que de manera paulatina el Gobierno Regional de Arequipa, cumple suplir las carencias de mobiliario que tienen los colegios de Arequipa, accionar que se desarrolla de manera coordinada.

Síguenos en:



[www.grearequipa.gob.pe](http://www.grearequipa.gob.pe)



**GOBIERNO REGIONAL  
GERENCIA REGIONAL DE EDUCACIÓN**

El gobernador, Rohel Sánchez Sánchez al momento de hacer uso de la palabra remarcó que su gestión se ha propuesto continuar con otras entregas, brindando a los escolares de la región, mejores condiciones y comodidad para estudiar. A la par remarcó que, gracias al trabajo coordinado con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones, en breve muchos colegios de provincias contarán con la instalación del servicio de banda ancha, con lo cual podrán disponer de internet y acceder así a una educación más acorde con los tiempos actuales.

Es relevante remarcar que los directores de las UGELs de Caylloma, Luis Armando Ordoñez Ramos; de Islay, Karla Missad Ascuña; de La Joya, Carlos Gabriel Patiño Andrade; de Camaná, Diego Martín Martínez Marroquín; de Caravelí, Vicente Elmer Carnero Riveros y de Arequipa Sur, Marco Antonio Salazar Gallardo, junto a las delegaciones de cada colegio recibieron las mesas, carpetas y sillas.

**Arequipa, 10 de abril 2023**

**OFICINA DE RELACIONES PUBLICAS**

arequipa

**Síguenos en:**



[www.grearequipa.gob.pe](http://www.grearequipa.gob.pe)